
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 4 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 
 

L'anno duemilasedici  il giorno ventisei del mese di gennaio dalle ore 19,15 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

14/01/2016  n. 1320, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 20 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco  X 17 BERTOLINO Tommaso  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore  X 
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano X  20 ADAMO Enrico X  
6 VACCARA Antonino X  21 GIAMBALVO Calogero X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 DI MAIO Giuseppe  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 VARVARO Gaspare X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 BONSIGNORE Francesco  X 
10 CALAMIA Pasquale X  25 SALADINO Giacomo X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 ETIOPIA Giuseppa  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 PIAZZA Maurizio X  
13 DI BELLA Monica X  28 SILLITTO Maria X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo X  
15 BERLINO Giuseppe  X 30 GIANNILIVIGNI Francesco  X 
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 
 
 
 
 
 
 



IL PRESIDENTE 

alle ore 19,15 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la presenza 
di n. 20 consiglieri, giusto allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 
consiglieri: Perricone, Sillitto e La Croce. Sono presenti il Vice Sindaco Assessore Rizzo e 
l’Assessore Chiofalo. 
Quindi, introduce il secondo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” , dando lettura della 
propria determinazione prot. n. 45275 del 04/12/2015 con la quale il Capogruppo di art. 4, 
Lo Piano Rametta Gianpiero, cede la VI^ C.C.P. al Consigliere Martino Francesco (all. B), 
della nota prot. n. 45436 del 07/12/2015, con la quale i Consiglieri Perricone ed Accardo 
comunicano la loro decisione di lasciare il Gruppo Consiliare del CDU e si dichiarano 
indipendenti (all. C), della propria determinazione prot. n. 45701 del 09/12/2015, con la 
quale revoca la nomina del Consigliere Accardo come componente delle Giunta per il 
Regolamento (all. D), della nota prot. n. 46373 del 15/12/2015, con la quale i Consiglieri 
Perricone, Accardo e Curiale comunicano di aver costituito il Gruppo Consiliare “Liberi ed 
Indipendenti” (all. E), della propria determinazione prot. n. 46410 del 16/12/2015, con la 
quale nomina del Consigliere Accardo del Gruppo Consiliare “Liberi ed Indipendenti” a 
componente della Giunta del Regolamento (all. F), del parere del Ministero degli Interni 
relativamente alla richiesta di inversione del punto all’ordine del Giorno del Consiglio 
Comunale (all. G), della propria determinazione prot. n. 1892 del 19/01/2016, con la quale 
nomina il Consigliere Vaccarino a componente della Giunta del Regolamento (all. H), della 
propria determinazione prot. n. 2769 del 26/01/2016 con la quale nomina il Consigliere 
Giambalvo componente della II^, V^ e VI^ C.C.P. (all. I). 
Entra Vaccarino presenti n. 21. 
La Presidenza, non avendo altre comunicazioni da fare al Consiglio Comunale, da la 
parola: 
VACCARA: Augura buon lavoro ai componenti del nuovo Gruppo Consiliare “Liberi ed 
Indipendenti”. Segnala all’Amministrazione  una copiosa perdita d’acqua, da diversi giorni,  
a Marinella di Selinunte di fronte la farmacia. Manifesta la sua forte preoccupazione per la 
crisi finanziaria che attraversa l’Ente e ciò si evince dal ritardo nel pagamento degli 
stipendi del mese di novembre dei contrattisti, del mese di dicembre dei contrattisi e dei 
dipendenti a tempo indeterminato e le loro relative tredicesime, del mancato pagamento 
delle spettanze alla Cooperativa Insieme, somme accreditate al Comune da parte del 
Ministero degli Interni da diversi mesi, delle spettanze dovute alla Cooperativa Iris di S. 
Ninfa, bloccate per ritardi negli adempimenti burocratici da parte dell’Amministrazione in 
qualità di Comune capofila ed infine le continue anticipazioni di cassa richieste dal 
Comune alla propria tesoreria. Dichiara che da tutto ciò si denota una carenza di 
programmazione economica da parte dell’Amministrazione ed una scarsa organizzazione 
relativamente ad i servizi essenziali, ma di contro la stessa, in un momento di così grave 
crisi finanziaria, ha erogato per l’anno 2015 contributi ad associazioni varie per € 
450.000,00 e da  ciò si evince un senso di irresponsabilità di chi governa la città, senza 
precedenti. Afferma, inoltre, di aver appreso da organi di stampa che gli Autoservizi 
Salemi interromperanno il servizio nei prossimi giorni perché vantano un credito dall’Ente 
di circa € 300.000,00, somme trasferite al Comune dalla Regione da diverso tempo ma 
mai arrivate alla società in questione e si chiede come tutto ciò sia possibile se si 
considera che trattasi di somme vincolate a questo scopo. Invita il Segretario Generale ad 
attenzionare la delibera di Giunta n. 551 del 18/12/2015, che presenta gravi irregolarità 
nei contenuti e nelle procedure. Alla luce di ciò, chiede al Presidente del Consiglio di 
indire urgentemente una Conferenza dei Capigruppo nella quale l’Amministrazione venga 
a relazionare su tutto questo, faccia chiarezza sulla crisi di liquidità dell’Ente e su come 
intende procedere in futuro per porre fine a tale situazione, sempre che sia in grado di 
continuare ad amministrare l’Ente sull’orlo del baratro e vicino al dissesto finanziario. 
Legge e consegna alla Presidenza una interrogazione (all. L). 



Entra Bertolino presenti n. 22. 
CALAMIA:  Legge un documento avente per oggetto l’adesione del Presidente del 
Consiglio al Gruppo Consiliare del PD (all. M).  
LA CROCE: Augura buon lavoro ai componenti del nuovo Gruppo Consiliare “Liberi ed 
Indipendenti” ed al Presidente Cafiso che è confluito nel Gruppo Consiliare del PD. 
Chiede all’Amministrazione lumi in merito alle giornate ed agli orari di apertura della 
Chiesa di San Domenico perché ha notato che ciò avviene in maniera irregolare,  non 
permettendo una costante fruizione ai turisti che vengono a visitarla. Manifesta la sua 
forte preoccupazione per il silenzio assordante sulla situazione dell’Ospedale di 
Castelvetrano e la ventilata ipotesi di trasferimento di alcuni reparti tra i quali il laboratorio 
di analisi, ma ancora più allarmante è la notizia, molto attendibile, di una lista di attesa di 
circa 900 persone che devono effettuare interventi chirurgici, di cui circa 500 solo 
relativamente al reparto di chirurgia generale, a causa del fatto che gli anestesisti, già in 
numero ridotto, vengono dirottati nell’area di emergenza di Mazara del Vallo. Invita tutta la 
città e le sue istituzioni ad indignarsi in maniera decisa, per evitare che questo processo 
strisciante di declassamento della città possa arrivare a compimento.  
CURIALE:  Ringrazia, a nome del suo Gruppo Consiliare, i Consiglieri Vaccara e La Croce 
per le parole di apprezzamento e si complimenta con il Gruppo Consiliare del PD per 
l’ingresso nelle loro fila del Presidente Cafiso. Invita il Presidente Cafiso a farsi promotore 
con l’Amministrazione affinchè venga a relazionare in Consiglio sullo stato dell’arte dei 
lavori di alcune opere pubbliche di cui si parla da diversi anni e di cui non si ha notizia del 
completamento o comunque della messa in funzione e nella fattispecie si riferisce ai lavori 
all’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina, ai lavori lato Selinunte, ai lavori di Villa 
Quartana, ai lavori del Centro Servizi, ai lavori del canile municipale,  avere chiarimenti 
sulla questione delle bollette inviate dal Settore Tributi a tantissimi cittadini che stanno 
causando tanti disagi ed indignazione ed infine avere notizie sulle bollette dell’acqua il cui 
ultimo pagamento risale al 1° semestre 2014, con grossissimi disagi per i cittadini se 
l’Amministrazione facesse pervenire i tre semestri da pagare tutti insieme. Dichiara che  
sarebbe il caso di  predisporre eventualmente un piano di rateizzazioni per evitare gravi 
disagi ai contribuenti.  
PRESIDENTE: Accoglie la richiesta del Consigliere Curiale, ma non capisce come lui 
intenda che la Presidenza proceda in tal senso. Ritiene che la soluzione migliore sarebbe 
che il Consigliere Curiale presentasse una interrogazione. 
CURIALE: Risponde che il Presidente del Consiglio ha tutte le prerogative e gli strumenti 
per intervenire con l’Amministrazione ed inoltre ritiene che la soluzione dell’interrogazione 
non è percorribile in quanto sarebbe un discorso a due, cioè tra il suo Gruppo Consiliare e 
l’Amministrazione, mentre su questi argomenti così delicati tutto il Consiglio Comunale 
deve avere la possibilità di intervenire. Anticipa che si farà promotore di una iniziativa che 
coinvolga altri colleghi per arrivare alla richiesta alla Presidenza di un ordine del giorno del 
Consiglio Comunale avente per oggetto  gli argomenti sopracitati. 
PRESIDENTE:  Ribadisce di essere disponibile a qualsiasi iniziativa proposta dai 
Consiglieri e si impegnerà ad esaudirla nel migliore dei modi. 
VACCARA: Fa i suoi migliori auguri al Presidente del Consiglio per il suo passaggio nel 
Gruppo Consiliare del PD. Constata che ci sono state molte lamentele sul servizio 
streaming del Consiglio Comunale, perché nella convenzione è stata inserita la clausola 
che la ditta vincitrice del bando debba utilizzare il server del Comune che è molto lento e 
non consente una visione chiara dei Consigli Comunali. Ritiene sia opportuno che il 
Presidente del Consiglio faccia una istanza alla società che gestisce il servizio, affinchè lo 
metta online su un sito più potente che consenta una visione chiara ed in diretta. 
PRESIDENTE: Risponde al Consigliere Vaccara che si attiverà immediatamente per 
rendere più fruibile il servizio in oggetto.  



LO PIANO RAMETTA: Augura buon lavoro ai componenti del nuovo Gruppo Consiliare 
“Liberi ed Indipendenti ed al Presidente del Consiglio che è transitato nel Gruppo 
Consiliare del PD. Dichiara che le problematiche sollevate dal Consigliere Curiale,  in 
merito allo stato dell’arte dei lavori di alcune opere pubbliche, sono state affrontate in II^ 
C.C.P. e si attendono le risposte dell’Amministrazione e la stessa cosa vale per le bollette 
inviate dall’Ufficio Tributi ai cittadini relative alla TIA ed all’ICI del 2010, che tanti disagi 
stanno causando ai cittadini. Ritiene che l’Ufficio preposto debba adoperarsi in tempo per 
evitare di inviare le bollette a due o tre giorni dalla loro prescrizione, per evitare in futuro 
questo caos. 
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente chiude il punto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                   f.to Barresi                                                                         f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 


